



Protéger ma fille d'un père mythomane

Par **ladyparis**, le **08/01/2014** à **20:38**

Bonjour,

Mon ex mari est un mythomane. Il se voit dans la peau d'un gitan alors qu'il n'est pas du tout gitan et il me disait qu'il travaille en tant que Psychothérapeute. Mais finalement j'ai su qu'il ne travaille pas et il gagne sa vie par escroquer les organismes comme la CAF. Il avait plusieurs identités lorsque la police l'a arrêté. Depuis que j'ai compris la vérité il ne me parle plus et il m'est difficile de prouver sa maladie au tribunal pour mon divorce. Tous ce qu'il m'a dit est oral et quand il apparait au public il est difficile de croire qu'il est un mytho. Il arrive facilement à charmer les femmes ou séduire son entourage alors qu'il a un profil antisocial et n'aime pas vraiment être vu au public. Il avait une double vie quand il a été arrêté par la police. Le juge d'affaires familiales n'est pas convaincu qu'il est dangereux pour ma fille et lui a accordé le droit de visite. Qu'est-ce que je dois faire ? La dernière fois quand il a emmené ma fille dans sa ville (vierzon) il a logé dans une caravane parmi les gitans! Il est fier d'avoir escroqué la CAF et dit à ma fille que son escroquerie est destinée à défier l'Etat français.

Il est fier de ce qu'il a fait et en parle avec ma fille ... je m'inquiète beaucoup pour mon enfant de 8 ans . Il est un grand manipulateur et connaît très bien le droit français. J'ai déjà tenté de me faire aider par les organismes de protection des enfants mais il arrive à les tromper. Il est un beau parleur. Ses parents me disent qu'ils ont peur de lui et ils ne savent pas comment le traiter car ils ont toujours des mauvaises surprises avec lui... Aidez-moi et ma fille. A chaque fois que je demande de l'aide on m'harcèle en me disant que je n'aurais pas du me marier avec lui. J'ai été trompée et abusée ok, mais est-ce une raison pour que je sois indifférente par rapport à ma fille alors qu'aujourd'hui je connais la vérité.

[fluo]merci de vos réponses[/fluo]